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CÂMARA MUNICIPAL
DE PORTO ALEGRE

07/2010

A convite do vereador Dr. Thiago Duarte (PDT), presidente da 
Frente Parlamentar Antidrogas da Câmara Municipal de Porto 
Alegre, e do Vereador Oliboni (PT), presidente da Comissão de 
Saúde, três vereadores da cidade de Recife visitaram Porto Alegre nos 
dias 5 e 6 de maio. Os parlamentares da capital pernambucana, 
acompanhados de assessores técnicos, buscaram informações sobre 
políticas públicas no combate às drogas, em especial no trabalho 
desenvolvido pela frente junto aos órgãos governamentais.

Os vereadores recifenses visitaram, também, a instituição Casa 
Marta e Maria, localizada na região Humaitá-Navegantes, e 
classificaram as ações realizadas no local como “maravilhosas”, e 
ressaltaram a importância da Parceria Público-Privada (PPP). Já o 
vereador Dr. Thiago valorizou “a importância de comissões 
interdisciplinares e multipartidárias empenhadas no combate à 
drogadição”.

Dr. Thiago Duarte recebe vereadores de Recife



Requerimento de criação de Comissão Especial para tratar de assuntos relacionados 
à aplicação de infrações de trânsito pela EPTC

Procuradores de Justiça e empresários compareceram na Câmara 
Municipal de Porto Alegre para questionar os critérios utilizados pela EPTC 
para aplicação de multas de trânsito. Em reunião na Comissão de 
Urbanização, Transportes e Habitação (Cuthab), eles denunciaram situações 
"abusivas" na atuação dos agentes de trânsito - os chamados azuizinhos - e 
reivindicaram normatizar a interpretação das leis de trânsito. "Não estamos 
aqui defendendo a impunidade, mas não podemos nos calar diante de 
injustiças", disse o procurador de Justiça Roberto Bandeira Pereira. Ele citou 
uma situação pessoal, apontando que um recurso legal foi "totalmente 
ignorado" pela Junta Administrativa de Recursos de Infrações (Jari).

Diante de tais fatos, o Vereador Dr. Thiago Duarte, em conjunto com os 
vereadores Elias Vidal e Bernardino Vendrúsculo, requereu a criação de uma 
Comissão Especial para tratar de dois assuntos, o primeiro para avaliar os 
critérios utilizados pela empresa pública na aplicação das infrações pelos agentes de trânsito de Porto Alegre, o segundo assunto a ser 
abordado diz respeito à forma como estão sendo analisados os recursos impetrados pelos condutores.

        

Projeto de Lei para inclusão da Av. Ecoville no Plano Diretor Clicloviário

Preocupado com a situação dos moradores do bairro Ecoville, o Vereador Dr. Thiago Duarte 
protocolizou projeto de lei que inclui o logradouro Av. Ecoville, em toda a sua extensão, no Plano Diretor 
Cicloviário Integrado.

O referido projeto visa a oferecer aos trabalhadores e moradores da zona norte da capital melhores 
condições de tráfego, com a utilização de bicicletas.

Responsável pela interligação de três bairros, quais sejam Sarandi, Ecoville e Costa e Silva, a 
avenida Ecoville proporciona o deslocamento de diversos trabalhadores, sendo em época de carnaval via 
alternativa a moradores e freqüentadores dos eventos de início de ano.

Com aproximadamente 1300 metros de extensão, o local é agraciado por praças e parques, o que 
torna o local apropriado para o estacionamento das bicicletas.  Dita avenida foi construída com canteiro 
central, contando com nove metros de largura, favorecendo a implantação de uma ciclovia no lado 
esquerdo da pista, junto ao canteiro central.

Ademais, a avenida Ecoville tornou-se ponto de referência para a prática rotineira de atividades de 
lazer, tais como o ciclismo, a caminhada e a corrida. 

Ocorre que tais atividades são desenvolvidas junto ao canteiro central da avenida Ecoville, não 
havendo espaço viário adequado e seguro para a circulação de bicicletas. Além disso, o aumento do fluxo 
de veículos, devido à abertura do entroncamento com a Av. Francisco Silveira Bittencourt, tornou comuns 
os acidentes com ciclistas e pedestres. Assim, imprescindível a aprovação do projeto nº 06, de 
30/03/2010, processo nº 12421/2010, com o intuito de destinar espaço adequado e seguro para prática de atividades de lazer, bem como de 
fomentar o bem-estar social. 

O vereador Bernardino Vendruscolo (PMDB) é daqueles colegas que 
sempre está disposto, como ele mesmo diz “muitas vezes padeço por ser escravo 
das minhas próprias palavras”.

Com sua determinação e com o apoio de uma parcela de vereadores, muitas 
pessoas conseguiram regularizar seus imóveis usando o parcelamento do ITBI 
(Imposto de Transmissão de Bens Imóveis).

O Vereador Dr. Thiago não pode deixar de fazer uma 
homenagem ao Ver. Bernardino na data de seu aniversário, 
referindo o trabalho acerca do ITBI. Juntamente com vários 
vereadores que estavam no plenário, Thiago Duarte entregou 
ao Bernardino um Certificado com a seguinte mensagem:

“Um sonho sonhado só, é só um sonho. Um sonho 
sonhado juntos é o início da realidade” (de Dom Helder 
Câmara).

Vereador Dr. Thiago Duarte presta homenagem ao Ver. Bernardino Vendrúsculo
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